



## Hilfe in der Naturheilpraxis Kranz

*Hilfe durch einen Heilpraktiker*

Frau Kranz beschäftigt sich seit vielen Jahren zum einen mit der Tierheilkunde und zum anderen mit der Homöopathie und seit kurzem wird auch die spezielle Arthrose-Therapie angeboten, die bei Kniegelenkproblemen, Hüftgelenkproblemen und auch bei Lendenwirbelsäulenproblemen ihre Anwendung findet. In der Naturheilpraxis Kührstedt legt Frau Kranz großen Wert auf eine ruhige und entspannte Atmosphäre, denn nur so kann die Basis für eine vertrauensvolle Bereitschaft zu Gesprächen geschaffen werden.

Viele Fragen werden zu Beginn der Heilbehandlung gestellt, denn diese sind sehr wichtig für das Gesamtbild des Patienten. Ursachen für eine Gesundheitsstörung können sehr oft ihren Ursprung in einem Bereich des Körpers haben.

Die klassische Homöopathie wird stets nur ein Mittel verabreicht. Diese werden ganz individuell nach dem Bild der Krankheitssymptome ausgewählt. Heilpraktiker behandeln akute Krankheiten, aber auch sehr oft chronische Leiden. Aber auch unterstützend bei einer Schlankheitskur kommt die Homöopathie zum Einsatz. Die Grundlage zur Wahl des Mittels ist zum einen die Kenntnis der individuellen Symptome und Wirkungen, die die Arznei bei einem gesunden Menschen auslöst. Dazu werden Prüfungen der entsprechenden Mittel durchgeführt. Zum anderen beruht die Wahl auf eine homöopathische Anamnese. Dies bedeutet, dass die Art des Symptom-Bilds nach Befragung und Beobachtung ermittelt wird. Jedoch kann die Homöopathie keinen Arzt ersetzen. Hier ist eine optimale Zusammenarbeit zwischen dem Heilpraktiker und dem Arzt sehr gewollt und erstrebenswert.

Die entsprechenden Mittel gibt es beispielsweise in Form von Tabletten, alkoholischen Lösungen und Globuli. Dieses sind Kügelchen aus Zucker. Entsprechende Mittel werden im Allgemeinen unter die Zunge geträufelt oder unter die Zunge zum auflösen gelegt, um über die Mundschleimhaut die Resorption zu verbessern.

## Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue  
Sophienblatt 82-86  
24114 Kiel

intrag.de/  
pressestelle@intrag.de

## Firmenkontakt

Naturheilpraxis Ursula Kranz

Frau Ursula Kranz  
Wildhagen 63  
27624 Kührstedt

naturheilpraxis-kranz.de  
praxisuk@web.de

Mein Name ist Ursula Kranz. Ich beschäftige mich seit vielen Jahren mit der klassischen Homöopathie und der Tierheilkunde. Sowohl in der Naturheilpraxis als auch in der Tierheilpraxis lege ich sehr viel Wert auf eine entspannte Atmosphäre. Nur so wird die Basis für eine vertrauensvolle Gesprächsbereitschaft geschaffen. Zu Beginn einer Heilbehandlung werden sehr viele Fragen gestellt, die wichtig sind für das Gesamtbild, das ich mir über meine Patienten machen muß. Für mich ist der Mensch, das Tier immer im Ganzen zu sehen. Die Ursache für einer Gesundheitsstörung kann durchaus den Ursprung in einem Bereich des Körpers haben. Der menschliche/tierische Körper sind Wunderwerke der Natur. Es gilt sie zu schützen und zu pflegen. Die Naturheilkunde (Homöopathie) mit all ihren Möglichkeiten hilft uns dabei.